

Traditionelle Weihnachtsvisite 2015 in der Kreisklinik Berchtesgaden

Berchtesgaden: Bürgermeister Franz Rasp ließ es sich auch dieses Jahr nicht nehmen und brachte gemeinsam mit dem Vorstand der Kliniken SOB AG Elisabeth Ulmer, der Vorsitzenden der Freunde der Kreisklinik Berchtesgaden, Dr. Ursula Deppisch-Roth sowie den Chefarzten der Kreisklinik Berchtesgaden Weihnachts- und Genesungswünsche persönlich an die Krankenbetten der Patienten, die zur Zeit in der Kreisklinik Berchtesgaden sind und von denen auch noch viele die Weihnachtstage dort verbringen.

Dr. Klaus Esch, Chefarzt der Geriatrischen Rehabilitation sprach im Speisesaal der Geriatrie von einem bewegten Jahr und einer positiven Entwicklung für die Kreisklinik Berchtesgaden durch die Etablierung der akutgeriatrischen Station in der Kreisklinik, die sehr gut angenommen wird. Vier Engerl brachten den Patienten kleine Geschenke, die der Förderverein „Freunde der Kreisklinik Berchtesgaden“ gestiftet hatte. Der Chor der Musikschule Berchtesgaden unter der Leitung von Christa Hemetsberger begleitete die Visite mit weihnachtlichen Weisen. Im Anschluß lud Vorstand Elisabeth Ulmer alle Beteiligten zu einem gemütlichen Beisammensein ein.



Unser Foto: Bringen Weihnachts- und Genesungswünsche an das Krankenbett von Herrn Willi Weigl: v.l.: Dr. Kornelia Zenker-Wendlinger, Ärztliche Direktorin, Dr. Ursula Deppisch-Roth, Vorsitzende des Fördervereins, Hannelore Dießbacher, Verwaltungsdirektorin, PaterBenno, Franz Rasp, Bürgermeister, Dr. Thomas Kanig, Belegarzt Orthopädie, Dr. Andreas